

稲沢市立明治中学校

<本校の道徳教育の重点目標です!>

人との関わりを大切にし、よりよい生き方を考える生徒の育成

<1年生では>

- 家庭や学校における人間関係について考えることで、思いやりの心を育てる。
- 支えられて生きていることに気付き、よりよく生きようとする態度を養う。

<2年生では>

- 勤労の尊さや意義を理解し、奉仕の精神をもって、公共の福祉と社会の発展に努めようとする態度を育てる。
- 生き方についての自覚を深め、よりよく生きようとする態度を養う。

<3年生では>

- 社会の一員としての自覚を深め、望ましい生活態度を身に付ける。
- 常に希望をもち、高い理想を掲げ、困難にくじけることなく、積極的に人生を切りひらいていこうとする意欲を高める。

道徳の授業

皆で意見を発表し合うことで、考えを深められるようになりました。主人公の気持ちに共感できたことで、自分の生活も同じ視点で振り返りができました。



リサイクル運動

地域の方に「ありがとう」「ご苦労さま」と声を掛けてもらえたことで、大変でしたが、やりがいを感じました。



家庭の方へ

- 4月の授業参観では、全クラス一斉道徳の授業公開を行います。ぜひ御参観ください。
- 本年度の主な行事・活動の予定です。
全校：リサイクル運動・ブロック交流会・学校祭
1年生：若狭宿泊学習・福祉実践教室・いなざわ特別支援学校の生徒との交流
2年生：職場体験学習・立志式
3年生：修学旅行・部活動の集大成・卒業式
御家庭でもぜひ話題にしてください。

地域の皆様へ

- 5月と11月にリサイクル運動を予定しています。額に汗して活動する生徒への御協力や励ましの声をぜひお願いします。
- 本校の各種行事や活動に対して御理解・御協力をいただき、ありがとうございます。本年度もよろしくお願ひします。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 クリック

